

Exkursion ins Große Höllental



Primula auricula © Josef Greimler

Diese Exkursion mit unserem Vereinsvorsitzenden Univ.-Prof. Josef Greimler führt uns ins Große Höllental an der Nordseite der Rax, welches Ende Juni einen prächtigen Überblick über die montane und die in diesem Talkessel schon in tiefen Lagen vorhandene subalpine Flora und Vegetation (Wald, Hochstauden-, Fels- und Schuttfluren) bietet.

Die Exkursion findet in Kooperation mit dem Wiener Naturschutzbund statt.

Führung: a.o. Univ.-Prof. Dr. Josef Greimler

Dauer: ca. 5-6 Stunden

Treffpunkt: 9:00 Parkplatz Weichtalhaus (Busstation Höllental Abzw. Weichtalhaus), Koordinaten 47°44'50.2"N 15°46'09.6"E

Anreise: 7:34 Bahnhof Wien Meidling mit REX 9 Richtung Müzzzuschlag bis Bahnhof Payerbach-Reichenau (Ankunft 8:29), um 8:40 von dort weiter mit dem Bus 341 Richtung Schwarzau im Gebirge

Rückreise: 15:21 von Höllental Abzw. Weichtalhaus mit dem Bus 341 Richtung Payerbach-Reichenau, um 15:55 vom Bahnhof Payerbach-Reichenau mit dem REX 9 Richtung Wien Floridsdorf

Kostenbeitrag: Naturschutzbund-Mitglieder: 8,- €, Nichtmitglieder 10,- €. Unsere Naturführer*innen arbeiten unentgeltlich. Danke!

*Zur Info: Bitte beachten Sie, dass es an diesem Wochenende aufgrund von Bauarbeiten zu Einschränkungen auf der Südbahnstrecke kommt. Die Züge werden zwischen Wien und Wr. Neustadt umgeleitet, **ein Zustieg in Baden ist somit nicht möglich**. Weitere Informationen siehe:*

<https://www.oebb.at/de/fahrplan/baustelleninformation/bauarbeiten-sommersperren-wien-noe>.

Datum: 30.06.2024